

# Laurentiusmesse gefeiert



Der Klang des Glöckchens der Laurentius-Kapelle, geläutet vom Heimatvereinsvorsitzenden Hermann Hintemann, unterbrach am Freitag die abendliche Stille an der Hengelborg in Estern. Dort feierten der Stadtlohner Heimatverein und der Schützenverein Estern und ihre Fahnenabordnung die traditionelle Laurentius-Messe, geleitet von Pfarrer Ludger Uhle. Begonnen wurde mit dem Laurentius-Lied. Die Lesung und die Fürbitten sprach der derzeitige König der Laurentius-Schützen, Daniel Wüpping. Da die Kapelle die vielen Besucher nicht fassen konnte, wurde die Messe auch nach draußen übertragen. MLZ-FOTO DIRKING